
Danke für deine Rückmeldung, Einar Inperson!

Mich würde einmal interessieren, ob sich jemand beim Lesen des "Tausend-Komma-Schreibstils"
schwer tut. Natürlich, einen Roman könnte man mit solch einem Schreibstil nicht schreiben, da würden einem
zu viele Leser abspringen. Aber wie ist das bei Kurzgeschichten? Gibt es jemanden, der deshalb nicht oder
gerade deswegen weitergelesen hat?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Duett der Lüfte
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